

Sehr verehrte Kolleginnen, sehr geehrte Kollegen, liebe Mitglieder des GAK,

zuallererst ein herzliches Dankeschön an Sie, die Mitglieder des Gnathologischen Arbeitskreises. Sie ermöglichen unserem Verein das, was ihn ausmacht: Fortbildung in Zahnheilkunde mit Top-Referenten in Stuttgart!

Dem jetzigen Vorstand - insbesondere meinem Vorgänger Dr. Frank Maier - bin ich sehr dankbar für das grandiose Programm der letzten Jahre. Die Zeit der Pandemie war nicht leicht und wurde mit Bravour gemeistert! Die Chance, Online-Seminare einzuführen hat viel gerettet. Bis auf weiteres sind wir mit den Programmen 2024/2025 durchgehend wieder live im Hotel Steigenberger in Stuttgart.

Nicht ohne Stolz darf ich Sie zur Jahreshauptversammlung des GAK am 24.04.2024 um 17:00h ganz herzlich einladen.



Wir werden Ihnen über die Aktivitäten unseres Vorstandes bezüglich der Referentenakquise für unser nächstes Jahresprogramm, die Mitgliederzahl und den Kassenstand berichten. Auch über den Stand der Dinge zum GAK-Spezial im kommenden Jahr 2025 werden wir Sie informieren. Des Weiteren werden wir die Preisverleihung für die GAK-Berichterstatter vornehmen.

Unser Seminar mit Dr. Hubertus van Waes - „Der junge, bleibende Zahn“ - starten wir ausnahmsweise bereits um 13:00h und im Anschluss an unsere Hauptversammlung freuen wir uns auf ein gemeinsames Abendessen mit Ihnen.

Dr. Hubertus van Waes lege ich Ihnen als sehr erfahrenen Klinikleiter und Referenten auf internationaler Bühne sehr ans Herz.

Wir freuen uns auf einen regen Austausch!

Mit freundlichen Grüßen aus Stuttgart verbleibe ich herzlichst,

Ihr Axel Schröder

Die Tagesordnung für die Mitgliederversammlung am 24.04.2024 um 17:00 Uhr:

1. Bericht des Präsidenten
2. Bericht des Schatzmeisters
3. Entlastung des Vorstandes
4. Jahresprogramm 2025
5. Verabschiedung Dr. Wolfram Kretschmar
6. Verleihung des GAK-Preises
7. Anträge